



☆なすの収穫☆



5/7に苗を植えてから約2ヵ月。毎日水やりを頑張ってきたおかげで、7月上旬ついに収穫の時を迎えました。初めての収穫の時は、みんなで採れたなすを手に取り、においをかいだり、じーっと見たりして観察。採れたてのなすは、調理室に持っていき、美味しく味付けをしてもらい給食の時に食べてもらいました。ほとんどの子が食べて、あっという間にお椀は空っぽになりました！又、公開保育では、なすピザのクッキングもしました。チーズやハムをトッピングして、おいしく頂きました。沢山できているので、順番に持ち帰りますので、お家でも是非なすの味をお楽しみ下さい。



☆忍者ごっこ☆

ある日、隣のクラスのさくら組の女の子二人組が、スズランテープを頭と腰に巻き、忍者ごっこを始めました。

数日後、それを見ていたゆり組の子が「忍者やりたい！」と言い出し始めました。ちょうど、雨が上がり園庭に出られそうだったので、みんなで頭と腰にスズランテープを巻き、忍者に変身！ポーズも見よう見まねで、しっかりと決めています！鉄棒の下をくぐる修行や、樽からジャンプの修行、走る、歩く、隠れる等を楽しみながら、なりきって遊んでいます。年上の友達の刺激をもらいながら、自分達なりにいろいろと考えて取り組むゆり組です。

ポーズはこうだね！



☆泥んこ・プール☆

